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Requerimento

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja encaminhado expediente
à Fundação de Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá, na pessoa de sua Diretora-Presidente, a
Sra. Ana Cláudia Moreira Boabaid, solicitando informações se ja há previsão de inicío para coleta de óleo
de cozinha no nosso municipio.

JUSTIFICATIVA : Desta forma, nosso requerimento tem o intuito de promover no município, uma
iniciativa junto à população de criar posto para coleta do óleo de cozinha já utlizado. Por falta desse
espaco, grande parte da população ainda descarta na pia, no lixo comum ou no ralo, o óleo utilizado na
cozinha. 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Fevereiro de 2024

  

Allex Dellas
Vereador(a) - PDT
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